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「阿南祭」まであと１週間！ 

2024年 7月 4日 

 来週の 12日(金)、13日(土)に開催される文化祭ま

であと１週間となりました。ここのところ毎朝和太鼓

の練習の音が聞こえています。クラブや委員会・生徒

会、またクラスも授業の合間を縫って準備に力が入っ

てきました。 

 少し前に今年の第 68回「阿南祭」ポスター（2年

生宮澤さん）は紹介しましたが、リーフレット用のも

のがこちらになります。3年生の後藤さんの作品です。 

 今年のテー

マは「COLOR

～自分の色に

染めて～」です。

このテーマは、

生徒一人ひと

りの個性を大

切にしながら、仲間と協力し

共に一つの作品(目標)を作り

上げることを意味していま

す。生徒のみなさん、個性や

アイデアを発揮して、文化祭

をカラフルに彩ってくださ

い。一丸となって準備したこ

の文化祭が、来校される方々

にとっても楽しく、思い出深

い一日となることを、そして笑顔で成功することを心

から願っています。 

 12日は校内祭になりますので、一般公開は 13日

(土)の 9寺半〜14時半です。来校者の駐車場は、阿南

病院北側となりますのでご利用ください。 

 

今日の信毎朝刊に阿南高校郷土芸能同好会が掲載されまし

た 

2024年 7月 7日 

 毎週日曜日の信濃毎日新聞に掲載せれています“若

い世代向けの誌面「ユースてらす」“に、今日 7月 7

日七夕、阿南高校の郷土芸能同好会が大きく紹介され

ました。 

信濃毎日新聞デジタル 

阿南高校郷土芸能同好

会が演じる「新野の雪

祭り」 最も重要な神

「幸法」、新野出身で

ない部員が初めて務め

る ８月に全国総文祭で披露へ 

 記事にもあります OBの関さん（黄緑色のポロシャ

ツ姿）ですが、６月４日に本校に訪れ、幸法役の山上

くん等の指導をいただきました。その様子を撮影して

いる方は信毎の記者の方です。 

 阿南高校の全国総文祭での発表は、岐阜県土岐市の

市民文化プラザにて８月３日（土）の 17；01からで

す。詳細な日程等は、6月 30日アップの校長ブログ

「郷土芸能同好会 オープニング出演（『田楽座』飯

田公演）」をご覧ください。 

 

「阿南祭」に向け最終準備 

2024年 7月 11日 

 現在、明日からの文化祭（明

日は校内祭、一般公開はあさっ

て 7/13(土)）に向けて、最終準

備を行なっています。徐々に文

化祭の雰囲気が現れてきました。 

 今日は午前中と午後２時まで、

全校でそれぞれの担当で装飾や

展示など準備を行い、午後２時半

から前夜祭となります。前夜祭で

は“ステージバッ

クの披露”“執行

制作による動画

上映”“各クラス、クラブ等による一般公開の紹介”

“イントロクイズ”等々となっております。そして、

前夜祭最後には楽しみの花火が待っています。 

 あさっての一般公開では、今年は PTAや同窓会の

皆さん、また、地

元地域の方々に

よる『地域のみん

なの本気展』（教

室棟２F21号教

室）を企画しまし

た。多くの作品等

が集まってきており、こちらも展示奮闘中です。 

 いよい

よ始まる

「阿南祭」、

生徒をは

じめ来校

される皆さんにとっても楽しく、思い出深いものとな

るよう、そして、笑顔で成功することを願っておりま
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す。 

売木は「ササユリ」を、新野では「ニッコウキスゲ」を （＋おまけつ

き） 

2024年 7月 12日 

 今日の午後、売木中学校へ進路講話に行ってきまし

た。阿南高校からは国道 151号経由で約 20kmあり

ます。標高差もかなりあり、阿南高校 340m、売木中

823mですので 500m近くになります。今日は雨模様

のため気温も低く、売木では日中でも 21℃でした。 

 先日の「ユウスゲ」紹介ブログで、新野大村湖のニ

ッコウキスゲを見てきたい

と書きましたが、ご覧のと

おり、もう時期を過ぎてい

ました。 

 霧ヶ峰や車山のニッコウ

キスゲの花の見頃は、確かこの時期（７月上旬）でし

たので、新野も似た頃と勝手に勘違いしておりました。

大村湖のほとりの丘には、このような看板が建てられ

ており、新野の阿南第二中学校の生徒さんが手入れし

ているようです。ちなみに新野では見頃は 6月上から

中旬だそうです。 

 一方、今日訪

れた売木中学校

ですが、こちら

も生徒さんが村

の代表的な草花「ササユリ」を保護されているようで、

校長室には環境大臣賞受賞の賞状が飾られてました。

また、先月(６月 12日)の信濃毎日新聞に売木中の取

り組み“７年後の成長楽しみに 売木村でササユリの

保護活動“が掲載されてます。 

 両校とも生徒数がかなり少なくなってきておる中、

美しいふるさとの自然を愛し

み、豊かな自然を繋いでいく

活動を続けていることは、大

変頭が下がる思いです。 

【おまけ】新野の道の駅前に。

待望のコンビニ「ローソン」がオープン 

 

はじける青春！ A−1 グランプリ（校内祭） 

2024年 7月 12日 

 「阿南祭」初日は校内祭です。 

 今年は朝から雨。梅雨空で比較的涼しい中でのクラ

スステージ発表（阿南高校では「A−1グランプリ」

と呼んでます）でしたが、生徒のみなさんのパフォー

マンスはパワフルで、

熱気に溢れています。

その一端を写真でお伝えします。 

 それぞれのカラーでクラスステージを彩り、全校の

みなさんを明るく元気に、そして、はじける笑顔でい

っぱいです。 

 

それぞれで彩り作り上げた「阿南祭」（一般公開） 

2024年 7月 13日 

 今日の一般公開の様子（展示物やステージ発表）を

紹介します。 

・階段アートと受付の様子です。 

・２年生クラス展は、

秋の修学旅行先“長崎”

に関する展示です。修

学旅行が楽しみですね。 

・華道同好会の生花↓ 

・１年生のクラス展は 

射的とお化け屋敷です。 

・今年４

月発足写

真同好会

の写真展。 

 

・地域のみんなの本気展 

 

・ステージ発表 

吹奏楽部 

多くのみなさんに出展いただ

き、ありがとうございました。 

郷土芸能同好会↓ 
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・歴代の生徒会誌と文化祭ポスターです。 

 

・月の巨大制作物は、 

今時の写真スポットです。 ・生徒の美術作品展↓ 

写真撮りましたか？ 

 

 

 

 

 

 一人ひとりの個性を大切にしながら、仲間と協力し

共に「阿南祭」を作り上げることができました。文化

後も、みなさんのそれぞれの COLORをさらに磨き、

自分自身の成長に繋げてください。 

 最後に、第 68回「阿南祭」一般公開、たくさんの

方にご来場いただきありがとうございました。また、

日頃より皆様のご理解、ご支援に、この場をお借りし

て御礼申し上げます。 

 

１学期終了、次学期も「ありのままに愉しもう！」 

2024年 7月 26日 

 4月 4日の始業式、5日に入学式と、令和６年度が

始まり、今日で 1学期も本日終了となりました。みな

さんはどんな１学期を過ごしましたか。   振り返る

と、日々の学習、クラブ活動、クラスマッチなどの諸

行事、たくさんの経験を重ね、自分では気づかない成

長を遂げていると思います。７月に行われた「阿南祭」

では、COLOR〜自分の色へ染めて〜をテーマに、一

人一人の色で個性を彩りながら、クラス、全校一丸と

なって作り上げ、みなさんの若くてエネルギッシュな

パワーを感じた素晴らしい文化祭であったと思いま

す。それから 2週間、先週関東甲信越も梅雨が明け、

夏らしい暑さが始まりました。文化祭明けのこの期間、

夏休みがとても待ち遠しかったですね。いよいよ１ヶ

月近くの夏休みが始まります。３年生のみなさんは、

卒業後の進路に向け、それそれで考えたり準備したり

とありますが、高校最後の夏休み、たくさんの思い出

作りや普段できないことにチャレンジしてください。 

 １ヶ月後、また元気でたくましく成長したみなさん

と会うことを楽しみにしています。 

 

１学期終業式「講話』より 

 みなさんが住む街でも、夏祭りや花火大会などが始まってきます。

昨年の１学期終業式でも話しましたが、ユネスコの無形文化遺産

に登録された「新野の盆踊り」や「和合の念仏踊り」もその一つで

す。我が街の郷土芸能を、我が阿南高校の郷土芸能同好会で

日々練習し、稽古を積んできました。８月３日には文化系クラブの

甲子園とも言われてます「全国高等学校総合文化祭」が開催され、

そこで「新野の盆踊り」と「新野の雪まつり」披露します。阿南高生

みなさんで応援してますので、愉しみながら日頃の成果を発揮し、

全国のみなさんに阿南町を含む南信州と阿南高校をアピールして

きてください。 

 みなさんの住む地区にはそれぞれの夏祭りがあります。是非積

極的に友達や家族を誘って出向いてみてください。地域の皆さん

が大切にされているお祭りに、若いみなさんが楽しんで参加してく

れることをとてもうれしく思っています。そして、これからを受け継

いでいってくれることを強く願っています。 

 １学期始業式「新札」と「パリ五輪」が楽しみだと話しましたが、新

札はなかなか手元に回って来ず見てません。一方、オリンピックは

いよいよ始まりますね。今日、開会式です。みなさんも楽しみにし

ているかと思います。目標に向かって困難を乗り越え、自分の可

能性を信じつつも、プレッシャーの中大舞台に立つということは、

想像をつかない相当なものと思います。今月上旬、そんなオリンピ

アン、しかも長野県出身の小平奈緒さんの講演を聞くことがありま

したので、みなさんにその一部＝小平さんの生き方を紹介します。 

 講演の演題は「知るを愉しむ」でした。「楽」ではなく、「愉」の字を

使った理由は、心を示すりっしんべんに「運ぶ」という意味の兪の

「愉」＝「心を動かすこと」を大切にしているからだそうです。興味を

持ったり、好奇心を持つことは、決して楽だけではなく、苦しいこと

もつらいこともあり、その時は、自分の中の心を動かすことで、そ

れを愉しんできたと。それが小平さんの生き方の軸となっていると

話されてました。  小平さんは冬のオリンピックスピードスケート

選手です。2010年バンクーバーから 4大会連続でオンピックに出

場しています。2018年の平昌で日本女子スピードで初の金メダル

を獲得した選手です。当時女子トップの韓国のイ・サンファ選手と

のレース後のシーンは、今でも語り続けられています。  2022年

の北京でも期待されていましたが、結果は 500mで 17位、1000m

で 10位でしたが、最後まで滑り切った姿が印象的でした。  小平

さんは、 "与えられるものは有限 求めるものは無限" 、"成し遂

げることはできなくても、自分なりにやり遂げることはできた" と話

され、人生において 「自分がどうありたいか」「ありのままの自分

を表現する」 ことの大切さを伝えてくださいました。 

 皆さんもこの１学期という自分自身のオリンピックに挑戦しました。

夏休み明けの２学期も、仲間と共に自分を信じ、様々な自分に課

した課題や物事に、小平さん言葉のように「ありのままに、愉しん

で」欲しいと思います。 

 

阿南町長 表敬訪問へ行ってきました 

2024年 7月 30日 

 ８月３日（土）岐阜県土岐市で開催されます全国高

等学校総合文化祭（清流の国ぎふ総文 2024）の郷土

芸能部門に長野県代表として出場する本校郷土芸能

同好会生徒 20名が、阿南町

役場に行き、勝野阿南町長

及び阿南役場のみなさんに

表敬訪問に行きました。 
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 訪問では、同好

会代表として熊

谷さんが挨拶を、

そして、勝野町長

より激励の言葉

をいただきました。阿南役場の皆さんからも、温かな

力強い拍手をいただきました。 

 発表当日は、町でバスを用意していただき、町職員

や同窓会の方々も応援に駆けつけていただけるそう

で、感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

2024中学生体験入学 ーようこそ阿南高へー 

2024年 7月 31日 

 本日、中学生の体験入学が行われました。保護者の

方や引率で中学校の先生もお越しいただき、ありがと

うございました。 

 受付後、全

体会場（中学

生は視聴覚室、

保護者と先生

は大会議）で

本校の説明や

在校生からの

メッセージ、生徒会から生徒会活動と部活動について

紹介がありました。 

 全体会の後は模擬授業です。35分の授業を２コマ

体験しました。 

 英語「One Pieceで英語を学ぼう！」・国語「意外と

身近な古典の世界」 

社会「夫婦の名字について」・数学「よくわかる数学」 

理科「塩化銅水溶液の電

気分解」Cu（銅）の析出 

 

 

 

 美術「浮き出す！グリーティングカード作り」 

商業「さまざまなビジネス」 

 福祉「体験 点字を打ってみよう！」 

 模擬授業後はそれぞれで、クラブ活動見学にまわり

ました。 

 先週あたりから飯田下伊那地区の高校で体験入学

が行われています。中学生のみなさんは、それぞれの

高校の特徴や魅力を実際に見て感じて、１年後の高校

生活を思い描いていると思います。 

 明日から８月！まだまだ暑い日が続きますね。高校

入試までの約半年間、残る中学校生活も大切に全力で

頑張ってください。みなさんの努力が実を結び、希望

する高校に進学できることを願っています。 

 今日は阿南高校の体験入学に参加していただき、あ

りがとうございました。 

 

８月３日 全国総文祭「清流の国ぎふ総文 2024」出場 

 

 

 


